

**POUR L'ÉQUIPE PASTORALE: JEAN TARDIEU  
SUR LA BASE D'UN ÉCRIT DU PHILOSOPHE OLIVIER ABEL**

Nous sommes en train de traverser une période bien difficile. Ayant été confinés chez nous, plus ou moins confortablement, nous avons appris à vivre différemment.

Cette période m'a rappelé ou même appris une vertu très chrétienne, l'humilité.

Humilité de comprendre que nous ne comprenons pas cette maladie. Nous devons faire confiance à nos scientifiques ainsi qu'à ceux qui ont la lourde tâche de nous gouverner alors qu'eux-mêmes n'ont que des bribes de réponses à leurs propres questions. Humilité de respecter les règles pour le bien de tous.

La vie confinée à plusieurs nous a aussi appelés à la modestie d'être soi-même tout en respectant ceux dont nous partageons le confinement.

Il y a une vanité qui consiste à vouloir «être plus».

L'humilité nous fait accepter l'étroitesse de notre point de vue et elle ouvre à la considération des autres points de vue, des autres formes d'existence et de vie que la nôtre.

Dans un monde où tout exige de nous augmenter, tout le temps, l'humilité nous ouvre à la possibilité de diminuer.

Elle nous autorise à laisser de la place à d'autres.

Demain, espérons-le, tout ceci sera un mauvais souvenir.

Mais nous aurons peut-être appris quelque chose.

« **Humilité de respecter les règles pour le bien de tous. »**

*Bonnes vacances et bel été à toutes et tous !*

*Profitez de vous ressourcer et de passer d'agréables moments de détente !*



PHOTOS: LDD

